ACTA 18-99 CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE ASIGNACIÓN DE PUNTAJE DE LA UNIVERSIDAD DISTRITAL FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS, CELEBRADA EL DIA 10 DE AGOSTO DE 1999.

En Santa Fe de Bogotá D.C., siendo las 8:00 de la mañana, se reunieron en la sata de juntas de la Vicerrectoria, las siguientes personas miembros del Comité: Dr. Fernan Macias, Vicerrector y quien preside; Dr. Alvaro Betancourth, Decano Facultad de Ingeniería y el profesor Orlando Torres Morales quien actúa como secretario.

Verificado el quórum reglamentario se da inicio a la sesión, sometiendo a consideración el orden del día.

1. APROBACIÓN ACTA 17 DE 1999.

Es aprobada sin ninguna modificación.

- 2. SOLICITUDES DE PROFESORES.
- Rafael Eduardo Ladino Facultad del Medio Ámbiente

Solicita asignación de puntos por Título de Especialización y por certificaciones de experiencia docente, que al momento de su vinculación a la Universidad no se tuvieron en cuenta, debido a que no especificaban el número de horas dictadas.

El Comité decide aprobarle veinte (20) puntos por el Título y Veintiocho punto cinco (28.5) puntos, por las certificaciones de experiencia.

En total cuarenta y ocho punto cinco (48.5) puntos

Fernando Sánchez Sánchez - Facultad del Medio Ambiente

Solicita asignación de puntos a las certificaciones de experiencia docente, que al momento de su vinculación a la Universidad no se tuvieron en cuenta, debido a que no especificaban el número de horas dictadas.

El Comité decide aprobarle seis punto cinco (6.5) puntos, por las certificaciones de experiencia.

María Aracelly Quiñones - Facultad de Ciencias y Educación

Solicita asignación de puntos a los artículos "Proyectos de educación sexual :un nuevo paradigma" y "Componente investigativo en la especialización en educación sexual", publicado en la revista androginia 1 y "Encuentro generacional en torno a la sexualidad", publicado en la revista androginia 2.

Igualmente la asignación de puntos por Actividades de Dirección Administrativa durante 1996.

El Comité decide aprobarle tres (3) puntos, por los 3 Articulos presentados.)

Igualmente por los puntos en Actividades de Dirección Admistrativa, la oficina de Docencia deberá solicitar la evaluación de la respectiva docente a la Decana de la Facultad de Ciencias y Educación.

# Isabel Escobar Elizalde- Facultad de Ingeniería.

Solicita asignación de puntos al reconocimiento meritorio que le fue conferido en la Universidad Central de Cuba, como premio a ponencia presentada.

El Comité decide aplazar la solicitud, hasta tanto la profesora no presente la certificación de que la ponencia ya fue publicada.

# María Teresa Cifuentes- Facultad de Ciencias y Educación.

Solicita asignación de puntos a las certificaciones de experiencia docente, que al momento de su vinculación a la Universidad no se tuvieron en cuenta, debido a que no especificaban el número de horas dictadas.

El Comité decide aprobarle seis (6) puntos, por las certificaciones de experiencia. V

# Jairo Alfonso Ruiz- Facultad Tecnológica.

Solicita asignación de puntos a las cartillas "Electrónica", "Circuitos digitales I" y "Circuitos Eléctricos I".

El Comité decide aprobarle dos (2) puntos por cada cartilla, para un total de seis (6) puntos. V

#### FACULTAD TECNOLÓGICA.

#### Sandra Esperanza Méndez

Solicita asignación de puntos al artículo "La gerencia de calidad total en la educación superior", publicado en la revista Tecnura.

El Comité decide aprobarle dos (2) puntos, por el artículo.

#### Jairo Chaur Bernal

Solicita asignación de puntos al artículo **'Optimización aplicada al diseño mecánico**", publicado en la revista Tecnura.

El Comité decide aprobarle un (1) punto, por el articulo.



#### Gustavo Caamaño León

Solicita asignación de puntos al articulo "Análisis espectral por corrimiento de la frecuencia de muestreo", publicado en la revista Tecnura.

El Comité decide aprobarte cinco (5) puntos, por el artículo.

# Ruth Esperanza Román

Solicita asignación de puntos al artículo "Un acercamiento al paradigma de la complejidad", publicado en la revista Tecnura.

El Comité decide aprobarle tres (3) puntos, por el artículo.

#### Harold Vacca González

Solicita asignación de puntos al artículo "De la evaluación de aptitudes a la evaluación de competencias", publicado en la revista Tecnura.

El Comité decide aprobarle dos (2) puntos, por el articulo.

#### Luis Hernando Correa - Facultad Tecnológica

Solicita asignación de puntos a certificaciones de experiencia docente, que no presento al momento de su vinculación a la Universidad.

El Comité decide aprobarle dos (2) puntos, por la certificación de experiencia.

# Maria Victoria Ruiz - Facultad de Ciencias y Educación

Solicita reescalafonamiento, ya que en la resolución de nombramiento 316 de 1999 quedo en la categoría de **AUXILIAR** y según la documentación presentada por ella puede pasar a **ASISTENTE**.

El Comité decide aprobarle el cambio de categoría de AUXILIAR a **ASISTENTE** y le asigna veintiún (21) puntos, y por experiencia calificada veinticinco (25) puntos más.

En total el Comité le asigna cuarenta y seis (46) puntos y por tratarse de un Recurso de Reposición se hará retroactivo desde la fecha de posesión.



### Flor Marina Fernández - Facultad de Ciencias y Educación

Solicita asignación de puntos por dirección de monografías, anexa certificaciones.

El Comité decide aprobarle un (1) punto por cada dirección de monografía, para un total de ocho (8) puntos.

### Isabel Borja Alarcón - Facultad de Ciencias y Educación

Solicita asignación de más puntos a las publicaciones presentadas para su vinculación a la Universidad y presenta Recurso de Reposición a las Resoluciones del C-P-D 013 y 315 de Rectoria.

El Comité de Puntaje aclara en primer lugar, que no siempre se puede otorgar el máximo puntaje por la producción intelectual pues está depende de la valoración de los jurados y está debe discriminar entre las labores intelectuales de creación y aquellas que son solo de edición, donde es posible repetir creaciones previas. Igualmente debe ponderar la contribución al desarrollo institucional y la relevancia con las reformas curriculares de la Facultad de Ciencias y Educación.

En segundo lugar, que efectivamente la primera valoración de los 30 textos se hizo sin considerar que había textos de unicamente 2 autores, por tanto el nivel de 3.3 por cada texto es necesario aplicarlo a los 17 primeros textos y se recomienda elevar a 5.6 la calificación de los 13 restantes, para un total de 129 puntos.

Por lo cual se ordena adicionar treinta (30) puntos por los textos presentados y por tratarse de un Recurso de Reposición a la resolución de nombramiento, debe hacer retroactivo desde la fecha de posesión.

#### Amparo Clavijo Olarte - Facultad de Ciencias y Educación

Solicita asignación de puntos por la publicación nacional titulada "Acercamiento a la lecto - escritura en inglés en primaria: un trabajo conjunto de Universidad y escuela pública", publicado en la revista de Investigación y desarrollo científico al servicio de la educación superior, y por la publicación internacional titulada "Teachers knowing as reflected in their practice", publicado en la revista Arizona reading journal.

Igualmente solicita se reconsidere la asignación de más puntos al artículo internacional presentado en la sesión del 23 de abril de 1999, acta 08, ya que solo se le asignaron (5) puntos y por ser internacional debe tener de 10 a 15 puntos.

El Comité decide enviar las publicaciones a la Decana de la Facultad, con el fin de que ella le asigne los respectivos evaluadores y se anexa copia de los artículos 8, 9, 10 y 27 del reglamento de asignación de puntajes.



En cuanto a la asignación de más puntos al artículo internacional ya presentado, se niega esta solicitud, en virtud de que el carácter internacional de la revista no esta demostrado y es posible que aún siendo internacionales los artículos, su calidad, relevancia y contribución no sean acordes con las políticas Institucionales y solo puedan ser acreedoras a un (1) solo punto.

#### Orlando Riaño Melo - Facultad del Medio Ambiente

Solicita asignación de puntos por las siguientes publicaciones "Matemáticas para percepción remota", "Sistema operacional D.O.S con talleres", "Guías prácticas ilwis 1.41 para P.D.I.", "Procesamiento digital de imágenes con erdas" y "Diplomado en avalúos".

El Comité decide enviar las publicaciones al Decano de la Facultad, con el fin de que él le asigne los respectivos evaluadores y se anexa copia de los artículos 16, 19 y 27 del reglamento de asignación de puntajes.

#### Rosa Myriam Avellaneda - Facultad Tecnológica

Solicita respuesta al Recurso de apelación interpuesto al área del Lenguaje, donde ella fue ganadora.

El Comité solicita a la oficina de Docencia, notificar a la profesora la Resolución 048 expedida por el Comité de Personal Docente, donde se explica el caso.

#### Sandra Clemencia Jaúregui - Facultad Tecnológica

Solicita respuesta al Recurso de reposición interpuesto al área de Ciencias Sociales, donde ella fue ganadora.

El Comité solicita a la oficina de Docencia, notificar a la profesora la Resolución 048 expedida por el Comité de Personal Docente, donde se explica el caso.

#### Jorge Adelmo Hernández - Facultad Tecnológica

Solicita asignación de puntos por la segunda Especialización en "Matemática avanzada", que al momento de su vinculación a la Universidad no se tuvo en cuenta.

Igualmente solicita asignación de puntos por el libro "El análisis de fourier y la modulación de señales" y por el artículo "Modelos matemáticos para la Ingeniería electrónica".

El Comité decide aprobarle diez (10) puntos por la Especialización, estos se harán retroactivos desde la fecha de posesión y dos punto cinco (2.5) puntos por el libro, en cuanto al artículo, esté queda pendiente hasta tanto no se disponga de la publicación.

En total el Comité le aprueba doce punto cinco (12.5) puntos.



### Javier Arturo Orjuela - Facultad de Ingeniería

Solicita asignación de puntos por certificaciones de experiencia docente, que al momento de su vinculación a la Universidad no se tuvieron en cuenta, debido a que no especificaban el número de horas dictadas y por dirección de trabajos de grado, anexa certificación.

El Comité decide aprobarle cero punto un (0.1) puntos por las certificaciones y dos puntos (2) puntos por la dirección de trabajos de grado.

En total el Comité le aprueba dos punto un (2.1) puntos. \

### Raúl Giovanni Bogotá - Facultad del Medio Ambiente

Solicita asignación de puntos al artículo **'Atlas palinológico de la Amazonía Colombiana"**, ya que e n la sesión del 28 de junio de 1999- acta 14 no se le asignaron puntos y se solicito al profesor aclarar si el resumen es del autor o fue elaborado por el Comité del Congreso.

El Comité decide enviar el artículo al Decano de la Facultad, para que emita un concepto y se anexa copia de los artículos 13 y 27 del reglamento de asignación de puntajes.

### Rodrigo Javier Herrera - Facultad de Ingeniería

Solicita asignación de puntos al artículo "Análisis estadístico de las fuentes de video digitales comprimidas", publicado en la revista de Ingeniería.

El Comité decide aprobarle cinco (5) puntos por el articulo.

### Sandra Esperanza Méndez-Facultad Tecnologica

Solicita asignación de puntos por la Especialización en "Ingeniería de la calidad y el comportamiento".

El Comité decide aprobarle veinte (20) puntos, por la especialización.

#### Clara Inés Bonilla- Facultad de Ingeniería

Solicita asignación de puntos por Experiencia docente durante 1998.

El Comité decide aprobarle uno punto ochenta y cinco (1.85) puntos y se harán retroactivos desde el 1 de/enero de 1999.



Victor Hugo Grisales - Facultad de Ingenieria

Solicita asignación de puntos por el artículo "Tuning considerations for pid controllerrs based on ziegler - nichols open loop method".

7

El Comité decide aprobarle cinco (5) puntos por el artículo.

Amparo Clavijo Olarte- Facultad de Ciencias y Educación.

Solicita asignación de puntos por la publicación "Memorias del congreso Colombiano de lecto - escritura en lengua materna y lengua extranjera para un nuevo siglo"

El Comité decide enviar la publicación a la Decana de la Facultad, con el fin de que ella le asigne los respectivos evaluadores y se anexa copia de los artículos 11 y 27 del reglamento de asignación de puntajes.

#### 4. Varios

No hubo.

Siendo las 11: 00 de la mañana se da por terminada la sesión.

Aprobada en la sesión No. 20 del 20 de septiembre de 1999.

FERNAN MACIAS SANABRIA

Presidente

ORLANDO TORRES MORALES

Secretario

Johanna G.